



El 90% de los alumnos de Benavente aprueban la selectividad

La nota más alta es un 9,332 de Jorge Fernández, de «Los Sauces»

E. B. M.

El 90% de los alumnos de los centros educativos de Benavente presentados a la prueba de acceso a la universidad la pasada semana han aprobado. Un total de 78 estudiantes de «Los Sauces» y «León Felipe» acudieron a realizar los exámenes, de ellos tan sólo 8 no han superado la prueba.

En el instituto León Felipe se presentaron 45 alumnos, de los cuales 2 han sido calificados como no aptos, y uno de ellos no se presentó. La nota más alta, con un 8,655, ha sido concedida a María Diana Stoica.

En el centro de Los Sauces realizaron la prueba de acceso a la universidad un total de 33 estudiantes. Tan sólo uno ha obtenido un no apto, y tres no han sido calificados por diferentes motivos. La nota más alta supera a la del otro instituto. Jorge Fernández Barrio fue calificado con un 9,332 como nota final.

Los exámenes con mejores resultados fueron los de la asignatura de Filosofía, con notas que alcanzaron en algunos casos el 10. Las peores notas corresponden a la materia de inglés, que al ser una prueba valorada como obligatoria ha bajada la nota media de muchos alumnos.